
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 07 DE NOVEMBRO DE 

2022 
 

 
Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às 14h30min, ocorreu 
a reunião presencial do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências 
Veterinárias (PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência 
do Prof. Luis David Solis Murgas, a presença dos docentes Nadja Gomes Alves e 
Hugo Shisei Toma, da técnica Juliana Tensol Pinto e da discente Larissa Alexsandra 
Felix. Mary Suzan Varaschin justificou sua ausência. Após aprovação da ata da 
reunião anterior (12/09/2022), iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º 

Solicitações de prorrogação de prazo dos discentes: Foi aprovada a 
solicitação de prorrogação de prazo de Gabriela Oliveira Pessoa, até 30/06/23, sem 
bolsa. 2º Solicitação de mudança de orientador e inserção de coorientadores: 
Foi homologada a solicitação de mudança de orientador do discente Éder Pereira 
Campos Drumond para Miller Palhão. Foram aprovadas as solicitações de inserção 
de coorientadores dos discentes Fábio H. Vivente (por André Luiz R. Lima e Leandro 
C. Bassotto) e Kiara Cândido D. da Silva (por William Franco Carneiro e Tássia 

Flávia Dias Castro). 3º Processo seletivo 2023/1: Foram homologadas as 
bancas avaliadoras, presididas pelo membro sublinhado: Banca 1- Fisiologia e 
Metabolismo Animal (Mary Suzan Varaschin, Bárbara Azevedo e Angélica 
Wouters); Banca 2- Sanidade Animal e Saúde Coletiva (Joziana Barçante, Vitor 
Pirlo e Sidney Almeida). Banca 3- Produção e Reprodução Animal e Clínica, 
Cirurgia e Patologia Veterinária (Luis David Murgas, Marcos Ferrante e Miller 
Palhão). 4º Comunicados da coordenação: O coordenador comunica que a 

discente Daniella Aparecida de Jesus Paula foi aprovada na avaliação periódica 
do PNPD, com nota 96, tendo sua bolsa prorrogada por mais 6 meses (prazo 

máximo permitido pela CAPES). O Coordenador consultou o colegiado sobre 
proposta de reserva de vagas nas seleções do PPGCV, para participantes do 
Projeto Mali. O colegiado decidiu, por unanimidade, que no momento não seria 
pertinente reservar vagas para um grupo específico, e que, além disso, há bolsas 
Fapemig destinadas exclusivamente a discentes estrangeiros. Adicionalmente, 
o coordenador fez um balanço muito positivo do congresso da pós, ressaltando 
o alto nível das apresentações, cujas premiações foram publicadas no site do 
PPGCV.   5º Assuntos gerais: Larissa Felix sugeriu, para os próximos congressos 
da pós-graduação, que não ocorra coincidência de datas com outros eventos da 
UFLA como o CIUFLA, por exemplo. Nadja Gomes comentou a significância do alto 
número de docentes do PPGCV citados nos rankings de pesquisadores mais 
influentes. 6º Finalização: Às 16 horas, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor 
Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. 
 
 


